



Waddischer Humor beim Essener Zug

Darauf haben sie lange gewartet. Monatelang haben die Völl-Freud-Aktiven (v.l.) Waldemar Wehlert, Wolfgang Werntges, Albert Lotz, Peter Schulz und natürlich Ehrenpräsident Werner Katz (oben) am Motivwagen ihres Vereins gearbeitet. Übermorgen, beim Rosenmontagszug in Essen, wird damit Waddischer Humor auf die Rüttenscheider Straße exportiert. Und ein großer Teil der Vereinsfamilie steht natürlich an der Strecke. Mit eigenem Motivwagen sind auch die Karnevalisten der KG Lindenbeck vertreten. Der Wagen, von Ferdi Grimmelt, Günther Breuer und Klaus Lenders gestaltet, hat das Thema „Werden macht Musik“; und passt ganz besonders, denn marschieren gleich dahinter mit klingendem Spiel die Werdener Spielleute. Wer nicht nach Rüttenscheid fährt, kann den Wagen gegen 10.15 Uhr durch Werden rollen sehen. Ohne Wagen, aber ebenfalls mit ganz viel Humor sind die Fischlaker Narren ein weiterer Exportschlager für den Essener Zug.

Foto: Michael Gohl